
山田高校に入学して２週間が経ちました。新入生に学校

生活について感想を聞いてみました。 

Q 山田高校の第一印象はどうでしたか？ 

先輩が明るく、ボート部が強くてかっこいいです！ 

Q 学校生活はどうですか？ 

まだ慣れない事ばかりですが楽しいです。 

Q 高校の授業を受けてみてどうでしたか？ 

国語が現代の国語・ 言語文化、数学が数学 A・ 数学Ⅰと

いうふうに分かれていることに驚きました。 

難しそうだけど頑張りたいです！ 

Q 部活動には参加していますか？目標はありますか？ 

 素敵な雰囲気の茶華道部に入部しました。体験入部での

お抹茶が美味しかったのでお点前
お て ま え

を覚えたいです。 

Q 高校生活での目標や抱負はありますか？ 

 部活動と勉強の両立を頑張りたいです。 

これからも一緒に充実した学校生活を送りましょう。 

高校では、学校生活を「note」という情報発信ツール

を通じて積極的に発信しています。また、学校のホーム

ページでも幅広い情報が掲載されていますので、ぜひご

覧ください。 
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学校生活発信中 

 ４月９日 入学式が執り行われました。式典では 32 名

の新入生が校舎に足を踏み入れ、菊池・璃音さんが代表と

して力強い宣言を行い新たな学校生活がスタートしまし

た。期待と希望に満ちた１年が幕を開けました。 

４月１日 当校に新たに５名の教職員が着任しまし

た。これからの学び舎が一層輝かしいものになるでし

ょう。温かいご指導をよろしくお願いいたします。 

 

４月 10 日 対面式・ 部活動紹介が行われました。生

徒会長 生駒・一真・さんの歓迎の挨拶や応援歌、校歌

の披露も行われ体育館は一体感に包まれました。各部

活動の魅力も伝えられ、生徒たちの興味を引きました。

これから始まる学校生活に期待が膨らんでいます。 

副校長  

岩舩・裕道 

体育科 

佐々木大貴 

英語科 

三浦・京介 

地歴公民科 

作山・隼 
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４月 15 日・満開の桜の下で集合写真を撮りました 
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